



## Seguirá cabildeo en EU para que no se graven las remesas: Sheinbaum

**EMIR OLIVARES Y  
ALONSO URRUTIA**

México está dando todos los argumentos a legisladores de Estados Unidos y otros sectores para que se reconsidere gravar las remesas que envían las personas migrantes a sus países de origen, expuso la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

En su conferencia de ayer, señaló que se seguirá buscando a los senadores estadounidenses para hacerles ver que se trata de una medida “injusta y discriminatoria”.

México, destacó, es la única nación que hasta ahora ha emprendido acciones para evitar que se concrete esa decisión, aun cuando afecta a los migrantes de todo el mundo, esto porque también las remesas ayudan a que los connacionales no migren, además de que la medida también afectará a la población de Estados Unidos.

“Se están dando todos los argumentos y esperamos a que esos lleven a que no se graven las remesas en el caso de México.”

La semana pasada, la Cámara de Representantes aprobó imponer 3.5 por ciento de impuesto a la transferencia de remesas. El proyecto tiene que ser analizado por el Senado estadounidense.

Sheinbaum indicó que la siguiente semana senadores mexicanos irán a Estados Unidos de nuevo, mientras las organizaciones con las que el embajador de México en Washington, Esteban Moctezuma, ha estado en contacto continuarán con las gestiones con los legisladores de esa nación.

Agregó que se realizarán movilizaciones pacíficas “que muestren que no estamos de acuerdo y (presentaremos) nuestros argumentos”. Afirmó que los migrantes ya contribuyen con impuestos por trabajo y por el consumo que hacen.